

## Croqu'Ardenne en deuil !

La lettre qui invitait les membres inscrits individuellement aux Croqueurs de pommes à se rencontrer chez Mme et M. Jacques Coutelot , boulangerie de Wasigny, date du 2 février 2001.

C'est le dimanche 11 février 2001 qu'est née l'association Croqu'Ardenne chez Mme et M. Coutelot.

Jacques Coutelot et Hervé Hallet – qui ne se connaissaient pas ! - avaient participé à une grande exposition à Troyes , les autres personnes invitées y retrouvaient M. Drapier de l'Aisne.

Jacques Coutelot prit bien évidemment le poste de président , Hervé Hallet devint vice – président .

la trésorière : C. Millart et Madame Coutelot – secrétaire - composaient ce premier bureau.

Aujourd'hui, Jacques, tu nous as quittés après une très longue et douloureuse maladie.

Tu as été un grand précurseur. Grâce à tes connaissances et ton amour pour les arbres fruitiers, qui pour toi étaient devenus presque des êtres humains, tu as su transmettre ta passion de la nature et particulièrement des arbres fruitiers à de nombreux adhérents.

Tes connaissances, Jacques, et ton obstination ont permis d'éviter la disparition de nombreuses variétés locales telles que les pommes Coupette et Robasédame ou la cerise Longue Queue du Chesnois.

Ton amour des fruits, Jacques, se retrouvait dans tes collections fruitières, plus de 100 variétés de Reinette, presque autant de variétés de poires et aussi, le greffage de 7 variétés de pommes sur le même arbre.

Jacques, tu as su transmettre ton savoir-faire lors de nombreuses expositions, en séances de taille et de greffes.

Malheureusement, une terrible maladie commence à te frapper en 2009 et te contraint à quitter la présidence.

En reconnaissance, tu es devenu notre Président d'Honneur.

Malgré ce mal, tu es resté un pilier de l'association, toujours présent sur les stands, aux séances de taille et greffes, à la reconnaissance des fruits et aux réunions de C.A. jusqu'en 2019.

Ces derniers mois, le mal empirant, le jour finit par arriver où il te fallut quitter tes proches et tes vergers.

Jacques, repose en paix. Là-bas, nous pensons que tu te promènes au milieu d'une multitude d'arbres en fleurs avec certains chargés de fruits, plus beaux et bons les uns que les autres.

Merci Jacques de nous avoir donné un peu de ta passion.

Tes amis de Croqu'Ardenne

